

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Tuhan yang menciptakan manusia dengan penciptaan yang paling sempurna. Dia-lah yang melengkapi manusia dengan akal sehingga manusia berpikir dan mempunyai hasrat untuk senantiasa mencari kebenaran, senantiasa belajar sepanjang hayatnya, senantiasa berpikir sepanjang rentang kehidupannya agar menjadi pribadi yang bermakna serta mampu menyelesaikan masalah yang dihadapinya.

Atas berkat karunia-Nya penyusun dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Teknik Diskusi Kelompok Dalam Meningkatkan Kemampuan Konsentrasi Belajar Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Pollung T.A 2015/2016”**, dengan sempurna dan tepat waktunya, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan, di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis tidak terlepas dari hambatan-hambatan dan banyak kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun dengan usaha dan kerja keras yang maksimal dan bantuan dari segala pihak terutama kepada Dosen Pembimbing Skripsi Ibu Dra. Pastiria Sembiring, M.Pd, Kons yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai skripsi ini selesai dan memberikan kesempurnaan pada skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, antara lain:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Serta Wakil Dekan 1 Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS. Wakil Dekan 2 Bapak Drs. Aman Simare-mare, MS, Wakil Dekan 3 Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd.
3. Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd, Kons selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan, juga sebagai Dosen Pembimbing Akademik serta selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu mengoreksi kesempurnaan skripsi ini, memberi masukan yang bermanfaat untuk menyelesaikan skripsi ini. Serta Ibu Dra. Nur Arjani, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Dr. Nasrun, MS, Bapak Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd dan Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd, Kons selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi masukan dan mengoreksi dalam kesempurnaan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan.
6. Seluruh Staf dan Pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerja sama dan bantuan kepada peneliti terutama dalam usaha surat-menyurat.

7. Pegawai Perpustakaan FIP Universitas Negeri Medan dan Pegawai Perpustakaan Digital Library Universitas Negeri Medan.
8. Bapak Albert Banjarnahor, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pollung beserta wakilnya, guru-guru di SMA Negeri 1 Pollung khususnya koordinator BK Ibu Judika Hasugian, S.Pd. Beserta para guru BK serta pegawai SMA Negeri 1 Pollung yang telah banyak membantu penulis.
9. Teristimewa kepada kedua orang tua tercinta, terkhusus kepada Ayahanda M. Banjarnahor yang sudah mendoakan, memotivasi, mendorong, dan mengubah moral saya ke arah yang lebih baik semasa hidupnya dan Ibu saya L. Br.Purba yang telah melahirkan saya sehingga saya bisa hadir di dunia ini.
10. Teristimewa kepada keluargaku tercinta, terkhusus abang saya Ginonggom Banjarnahor yang selalu mendoakan, memotivasi, mendorong, mendukung serta membantu saya disegala hal terutama pada perkuliahan dari awal sampai saat ini, dan kepada kakak saya Nurbaiti Marpaung yang telah mendoakan, memotivasi, mendorong, serta membantu saya selama ini. Serta kakak-kakak saya Seri, Ani, Esdita, Tuti, Herni, dan Dahlia serta Laeku Aritonang, Lae Pandiangan, Lae Sitompul, Lae Tampubolon, dan Lae Marpaung. Melalui mereka lah saya temukan dan rasakan nikmatnya cinta-Mu yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan dukungan baik itu moral maupun materil. Ayah dan Ibu adalah inspirasi dan penopang semangat saya dalam menyelesaikan studi ini serta motivasi-motivasi yang beliau berikan kepada saya membuat saya siap dan kuat dalam mengarungi samudra kehidupan ini. Terima kasih

atas doa, semangat dan dukungannya selama ini setia menemani penulis dalam menyelesaikan skripsi.

11. Terima kasih sebesar-besarnya kepada keluarga diantaranya Mak tua Roslin Lumban Gaol, abang-abang saya Sirmen Bn, Judo Bn, Dohar Bn, Lamto Bn, Hokdeltik Bn dan kakak-kakak saya Risma Lg, Br. Sitompul, Tiur Rajagukguk, Lasma Simanjuntak, Fernando Banjarnahor, Ferry Banjarnahor yang telah banyak memberi motivasi dan selalu mendoakan yang terbaik untuk penulis.
12. Terima kasih sebesar-besarnya kepada keluarga besar Op. Rimhot Purba, Oppungku satu-satunya Boru Lumban Gaol, Tulangku tercinta A.Rimhot, A.Tika dan A.Liston, Nantulang Br. Simanjuntak, Nantulang Br.Lumban gaol, Nantulang Br. Galingging dan laeku Togar, Rimhot, Liston, Alex, Liber dan paribanku Hesty dan Handayani yang telah banyak memberi motivasi dan selalu mendoakan yang terbaik untuk penulis.
13. Buat Hengky Tarigan, Ray Heriz Sembiring, Dina Simanjuntak, Putri Tarigan, Astri Napitupulu dan Kelas BK Reguler B 2011 terima kasih sahabatku yang telah saling mendoakan, memberikan masukan, motivasi dan semangat bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi.
14. Buat teman-temanku Melly Saragih, Novita Simamora, Marilyn Sibarani, Rukayah Sitepu, Nely Rambe, Elvi, Panri Situmorang, Leo Simbolon, Dapot Purba, Gustrino Purba, Bunga Hutahaeon, Friska Simbolon, Romson simangunsong, Ardino Sitinjak, Cahyono Situmorang, Astomo Nadeak, Dalid Purba, Meto, Febri, Hendiko, Firmando, Duma, terima kasih sahabatku yang

telah saling mendoakan, memberikan masukan, motivasi dan semangat bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi.

15. Untuk Teman-teman Kos di Jl. Tombak dan Teman-teman Seperjuangan (Fredrich Sihotang, Yunita Nababan, Restu gultom, Jojo Nababan).

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan masukan yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, saya mengucapkan terima kasih.

**Medan, Februari 2016**

**EDI W BANJARNAHOR**  
**NIM.1113151010**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY